



POR RUBÉN ARIZMENDI

#Política

Exigen destitución de Adán Augusto por vínculos con prófugo

Morena cerró filas y aseguró que el liderazgo de su coordinador en el Senado “sigue firme”

El bloque opositor manifestó que “el Senado no puede ser refugio de quienes facilitaron estructuras de impunidad”

Senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) exigieron la destitución de Adán Augusto López Hernández como coordinador de Morena en la Cámara alta, pues acusan que, durante su gestión como gobernador de Tabasco, nombró secretario de Seguridad Pública a Hernán Bermúdez Requena, hoy prófugo de la justicia ligado al narcotráfico, entre otros delitos.

El exfuncionario estatal, apodado “el comandante H”, cuenta con ficha roja de Interpol y es buscado por autoridades federales por presuntos vínculos con el crimen organizado y desvío de recursos.

Para los legisladores priistas, la permanencia de López Hernández en la Junta de Coordinación Política “denigra al Senado de la República”.

Rechazan cualquier posibilidad de relevo de Adán Augusto

En respuesta, el vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, rechazó cualquier posibili-

dad de relevo de Adán Augusto, al asegurar que “su liderazgo sigue firme y cuenta con el respaldo to-

tal de la bancada”.

El legislador minimizó los señalamientos del PRI, al indicar que se trata de una estrategia para desviar la atención de los temas nacionales realmente importantes.

La polémica se concentra en el nombramiento de Hernán Bermúdez, presunto jefe del Cártel de la Barredora, durante el mandato de Adán Augusto como gobernador de Tabasco.

De acuerdo con el PRI, este hecho demuestra una grave omisión o posible complicidad en la construcción de redes de protección criminal desde el poder público.



Para los legisladores del PRI, la permanencia de Adán Augusto López Hernández en la Junta de Coordinación Política “denigra al Senado de la República”.